



## Lehrlingslager erhält Regierungsbesuch

**LENZERHEIDE** – Von Montag bis Donnerstag weilten rund 50 Jugendlichen, die beim Kanton ihre Ausbildung beginnen, auf der Lenzerheide in einem Lehrlingslager. An diesem gemeinsamen Einstieg ins Berufsleben lernten die neuen Auszubildenden den Kanton Aargau als Arbeitgeber und Ausbildungsbetrieb kennen. Lernende aus dem zweiten und dritten Lehrjahr begleiten die Neuen und teilen mit ihnen ihre Erfahrungen.

Auch Landstatthalter Dr. Markus Dieth ist auf die Lenzerheide gereist und hat die neuen Lernenden offiziell begrüsst. Der Vorsteher des Departements Finanzen und Ressourcen und damit Verantwortlicher für das kantonale Verwaltungspersonal hat die Jugendlichen ermuntert, für sich selbst ein Maximum aus der Ausbildung herauszuholen. «Beim Kanton Aargau haben Sie die Möglichkeit eine Vielfalt von span-

nenden Aufgaben und Tätigkeiten kennenzulernen. Nutzen Sie diese Zeit für sich und Ihren künftigen Berufsweg», so Dieth.

Der Kanton bildet rund 160 Lernende in 15 Berufen aus. Die meisten Lehrstellen bietet er im kaufmännischen Bereich an, die übrigen Berufe bilden von A wie Agrarpraktiker bis Z wie Zeichnerin eine breite Ausbildungspalette.